



Foto: Katrin Schumann © Kristina Wagner

Katrin Schumann: Gärtnern mit der Natur - Prachtvolle Gärten einfach gestalten

Die Natur in der Gartengestaltung als Vorbild zu nehmen, die Pflanzen nach ihrer Herkunft und ihren Standortverhältnissen auszuwählen, ist die Hohe Schule der Pflanzenverwendung. Hier entstehen dann langlebige, vielfältige und wunderschöne Gärten in denen sich alle wohlfühlen: Mensch, Tier und Pflanze. Eigentlich keine große Herausforderung, wenn man die Zusammenhänge berücksichtigt. Doch - und das ist die eigentliche Herausforderung in solchen Naturgärten - wir brauchen dazu die nötigen Kenntnisse. Wie das auch heute gelingen kann zeigt die Gartenbauingenieurin und Autorin Katrin Schumann in ihrem Vortrag. Ein Vortrag im Rahmen des Projekts „Gartenfreude hoch 2“.

Freitag, 3. Mai 2024 um 19 Uhr Stille Nacht Museum im Pflegerschlössl

Ort: Museumsgasse 3, 5602 Wagrain | **Eintritt frei** | **Anmeldung & Information:** Kulturverein Blaues Fenster, Telefon +43 664 2360014 oder Mail an kulturverein@wagrain.salzburg.at



Mit Unterstützung von Bund, Ländern und Europäischer Union

